

Abril 10 de 1965.

Sr. Dr. Víctor Manuel Santander
Departamento de Farmacología
Facultad de Medicina
Ciudad Universitaria
Apdo. Postal 5-323
México 20, D. F.

Acuso a Ud. recibo de su carta de Abril 2 del presente año. Me extraña sobremanera el haber sido incluido como vocal del Comité Organizador de un Congreso Latino-Americanano de Farmacología, del cual no tenía noticia previa, así como el ver que mi nombre aparece ya en las formas impresas por Uds. sin contar con mi consentimiento explícito.

Con esta misma fecha me estoy dirigiendo al Presidente de la Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas, al Presidente de la Sociedad Latino-Americana de Ciencias Fisiológicas y a los Farmacólogos de prestigio reconocido que conozco, para aclararles que yo no tengo nada que ver con el Congreso que Uds. están anunciando.

Agradezco a Ud. el que se haya atrevido a proponerme como miembro de la Sociedad Latino-Americanana de Farmacología, pero no tengo el menor interés en pertenecer a esa Sociedad, de cuya existencia no tenía noticia oficial alguna.

Sin más por el momento, le reitero las seguridades de mi consideración.


Dr. Antonio Morales Aguilera, Ph.D.
Jefe del Departamento.

AMA'mea

ccp'Dr. Plutarco Naranjo
Casilla 2339
Quito, Ecuador